
（中国語） 
我是西尾高校的唯，我来自中国。 

我从中学一年级的时候来得日本，然后今年是第四年了。刚开始来日本的时候，完

全不会说日语，然后在菊池老师的早期适应教室里面呆了 3 个月，然后可以和别人就

正常的日常交流。在我的学校，老师们都很体贴，我的同学们也都用能让我理解的英语

和我说话。 

但是就算是这么体贴的环境，我也还是不怎么会学习那儿时候。一开始的考试，我

就基本上是属于很差的那种了。但是老师，就算这样，还是很亲切地教我做题，然后会

给我一些建议。 

让我就真正地觉得不努力不行了是中学二年级的夏天开始吧。 

我的班主任告诉我 “我这个成绩是去不了高中的”。就因为这个我就决定好好学习

天天向上。我去了私塾，然后在私塾，它会比学校会早一点儿上，然后会给我们做一些

题什么的，我觉得预习和做题这两件事情，只要做到了，就挺不错的了。 

我从中学三年级的夏天开始，就大约周一到周五每天 5个小时，周末是 10个小时

左右的自习。 

然后我是内申点 34，当日点 85，就合格了。我现在是西尾高校弓道部的一员，部

活动和学习都有在努力。 

我在高中的第一次考试的话是 1100分中拿到了 926分，是学年的第 17位。我还

挺喜欢我的学校的，我现在每一天都很充实。西尾高校真得是一个很好的学校，老师们

都会很温柔地会和你攀谈，然后无论是部活动、还是学习都有在很努力地学校。 

 我其实是想成为一个程序员的，就为了实现这个梦想，我也会不放弃的努力。我

想让大家知道“不是因为你是外国人，所以你不会”我想让他们每个人都知道“因为你

是个外国人，所以你不做到不行。你不能因为你是个外国人，你就去放弃或者怎么样的。

你既然来了日本，你是个外国人，你就要比日本人做得更好，你要积极地去思考，你只

要把你能做的，份内的事情都做到了，你所做的每一份事，它都会给你个反馈。” 

 无论是学习或者部活动都请继续努力吧。 


